

Kundmachung.

Die Aufgeregtheit im öffentlichen Leben und Treiben hat sich bei uns gelegt, und somit haben auch die außerordentlichen militärischen Maßregeln ihr Ende gefunden, zu deren Ergreifung mich unser angebeteter Kaiser in Mitte erschütternder Ereignisse bevollmächtigte.

Bei der so schweren Stellung, welche mir das Vertrauen des Monarchen in diesem weltgeschichtlichen Momente an den Stufen des Thrones anzuweisen geruhete, fühle ich mich dankbar gedrungen, der achtbaren Bürgerwehr aller Classen der Residenz aufrichtige Anerkennung dafür auszusprechen, daß deren Besonnenheit mir meine schwere Pflichterfüllung erleichterte.

Ubermals muß Europa erkennen, daß Festigkeit gepaart mit väterlicher Milde die Grundmaxime österreichischer Regierungsweise ist, und in diesem heilbringenden Geiste wird auch fernerhin die kräftige Leitung der vaterländischen Angelegenheiten auf der Bahn des Fortschrittes Statt finden.

Wien am 22. März 1848.

Alfred Fürst zu Windischgrätz,
k. k. Feldmarschall-Lieutenant.